

Liebe Eltern,
wir möchten Sie über folgende Meldung der Lüdenscheider Nachrichten, unten in Kursivdruck zitiert, informieren. Fundstelle war:
<https://www.come-on.de/kreis-mk/coronavirus-schule-corona-tests-corona-schulen-iserlohn-luedenscheid-zahlen-13565210.html>
Stand 21.09.2020, 15:00 Uhr

Gesundheitsamt des Kreises setzt neue Vorgaben des RKI um

*Das Robert-Koch-Institut (RKI) habe das Management der Kontaktpersonen-Ermittlung aktualisiert. Nach dieser Vorgabe hat der Märkische Kreis seine Strategie geändert: So werden Personen in relativ beengter Raumsituation oder schwer zu überblickender Kontaktsituation etwa in einer Kita oder eine Schulklasse bei einem Indexfall unabhängig von der individuellen Risikoermittlung alle als Kontaktpersonen eingestuft und in Quarantäne versetzt. **Nur wenn alle Schüler aus der Klasse nachweislich Mund-Nasenschutz getragen haben, kann eine direkte Sitznachbar-Einteilung der Kontaktpersonen erfolgen.***

Vor diesem Hintergrund halten wir als Schulleitung und Vertreter der Elternschaft unsere Empfehlung aufrecht, **weiterhin im Unterricht/den Klassenräumen den Mund-Nasenschutz zu tragen**, da ansonsten im Falle des Auftretens eines Covid-19-Falles zu befürchten steht, dass ganze Klassen einschließlich Lehrer unter Quarantäne gestellt werden.

Bei **Klassenarbeiten und Klausuren** könnte die Leistung durch den Mund-Nase-Schutz gemindert werden. Wir haben Verständnis dafür, wenn in diesem Zeitraum auf den Mund-Nase-Schutz verzichtet wird.

Bitte orientieren Sie sich weiterhin an den Vorgaben des Schulministeriums, welche vorsehen, dass Schülerinnen und Schüler, die im Schulalltag COVID-19-Symptome (wie insbesondere Fieber, trockener Husten, Kurzatmigkeit, Verlust des Geschmacks- oder Geruchssinns) aufweisen, zunächst ärztlich abklären, ob eine Infektion vorliegt. Bei einem einfachen Schnupfen genügt, sofern keine weiteren Symptome hinzutreten, ein eintägiges Aussetzen des Schulbesuchs zur Beobachtung.

Unter dem beigefügten Link des Schulministerium finden Sie für solche Fälle eine Elterninformation in 11 Sprachen:

<https://www.schulministerium.nrw.de/themen/schulsystem/elterninfo-wenn-mein-kind-zuhause-erkrankt-handlungsempfehlung>

Mit freundlichen Grüßen

Nina Warmuth, Schulpflegschaftsvorsitzende
René Jaques, stellv. Schulleiter